

ZONE

Pj Wako Payakumbuh Ramah Tamah dengan Anggota DPRD Usai Paripurna

Linda Sari - PAYAKUMBUH.ZONE.CO.ID

Oct 9, 2023 - 22:11



Pj Wako Payakumbuh Ramah Tamah dengan Anggota DPRD Usai Paripurna

Payakumbuh - Usai mendengarkan Pandangan Umum Fraksi-fraksi DPRD Kota Payakumbuh tentang Ranperda Pajak Daerah Dan Retribusi Daerah, Pj. Wali Kota Payakumbuh melaksanakan ramah-tamah dengan Anggota DPRD Kota Payakumbuh di ruang sidang DPRD setempat, Senin (09/10/2023).

Pada awal perkenalan, Pj. Wali Kota Payakumbuh Jasman menceritakan masa kecilnya, bahwa beliau dilahirkan di Payakumbuh dan sempat mengenyam pendidikan dasar di SD sicincin. Hingga akhirnya beliau kembali ke Payakumbuh

sebagai Pj. Wali Kota Payakumbuh.

"Saya lahir disini (Payakumbuh - red), sebagai Pj. Wali Kota sekarang saatnya saya memberikan kontribusi untuk membangun dan memajukan tanah kelahiran saya," kata Pj. Wako Jasman.

Untuk itu, Jasman mengharapkan kolaborasi antara eksekutif dan legislatif terus berjalan dengan baik untuk kemajuan dan kesejahteraan masyarakat Kota Payakumbuh kedepannya.

"Izinkan kita bersama-sama untuk membangun Kota Payakumbuh satu tahun kedepan. Mohon petunjuk, arahan dan dukungannya, saya siap menerima kritik dan saran kepada bapak ibuk sekalian demi Kota Payakumbuh tercinta," ucapnya.

Kemudian, mantan Kadis Kominfo Provinsi Sumatera Barat itu mengajak seluruh mitra di DPRD Kota Payakumbuh untuk bersama-sama mensukseskan Pemilu Serentak 2024 yang tinggal menghitung bulan.

"Dengan kolaborasi ini, mari kita bersama menciptakan Pemilu yang aman, damai dan kondusif di Payakumbuh," ajaknya.

Sementara itu, mewakili Anggota DPRD Kota Payakumbuh, Wakil ketua DPRD Wulan Denura mengatakan, silaturahmi adalah pintu pembuka antara eksekutif dan legislatif untuk kemajuan Kota Payakumbuh kedepannya.

"Mudah-mudahan dengan diawali perkenalan ini, kemitraan antara DPRD Kota Payakumbuh dengan Pemerintah Daerah dapat berjalan dengan lancar. Sehingga masyarakat bisa merasakan manfaat dari kolaborasi yang baik ini," pungkasnya.

Kegiatan itu juga dihadiri, Asisten I Dafrul Pasi, Asisten III Ifon Satria, Sekretaris DPRD Kota Payakumbuh Yon Refli, Kapala BKD, Kadis Kominfo serta jajaran DPRD Kota Payakumbuh. (*).